
«В 1917 году к власти пришла кучка мерзавцев, которые 
раздробили Россию, разорвали ее, поделили на белых и 
красных, и пошел брат на брата, и предал сын отца своего.

И мы потеряли 300 миллионов россиян - погибших и не 
рожденных убитыми. Менделеев в начале прошлого века 
сказал, что в России к 2000 году должно быть 475 милли-
онов, у нас сегодня - только 140. (С.В.-?!) И какой цвет был 
вырезан - духовенство, аристократия, дворянство, офи-
церство. К власти пришли швондеры и шариковы. И до 
сих пор их шлейф тянется из прошлого. Их воочию видно 
- и в верхах, и в низах. Россия была жертвенной страной, 
ни один народ не принес в жертву столько потрясающих, 
достойных людей, сколько русские». 
Александр Михайлов, советский и российский актер, Народный 
артист РСФСР, Народный артист Приднестровской Молдав-
ской Республики.

Здравствуйте, коллеги!

А завершить я хочу словами Иоанна Кронштадского. Они и для 
людей, не верящих в Бога. Надежда и уверенность нужны 
всем. Не прощаюсь.
«Не бойтесь и не страшитесь, братие, пусть крамольни-
ки-сатанисты на минуту утешатся своими адскими успехами: 
судъ имъ отъ Бога «не коснит, и погибель ихъ не дремлет» 
(2 Петр. 2, 3). Десница Господня найдет всехъ ненавидящихъ 
насъ и отмститъ за насъ праведно. «У Меня отмщение, Я воз-
дамъ», говоритъ Господь. НЕ БУДЕМ ПОЭТОМУ ПРЕДАВАТЬ-
СЯ УНЫНИЮ, ВИДЯ ВСЕ НЫНЕ ПРОИСХОДЯЩЕЕ В МИРЕ!!!». 
«Я предвижу восстановление мощной России, еще более силь-
ной и могучей. На костях вот таких мучеников, помни, как на 
крепком фундаменте, будет воздвигнута Русь новая, - по ста-
рому образцу; крепкая своей верой в Христа Бога и во Святую 
Троицу!!! И будетъ по завету Святаго Князя Владимира - какъ 
единая Церковь! Перестали понимать русские люди, 

Пос. Береславка Калачев-
ского района попрощался 
с 23-летним Никитой Буш-
макиным. 
Он мечтал защищать Ро-
дину, участвовал в параде 
Победы на Красной площа-
ди в Москве, а потом добро-
вольно принял участие в 
спецоперации на Украине.
Вечная память братишке!!!

Трясёт планету всё сильней.
Ядро земное в гневе.
И как мы держимся на ней,
Особенно, в Женеве?
А там гноится залежь зла
В подвалах, в слитках, в пачках.
Кипит кровавая смола
На банковских заначках.
Царит раздвоенная плоть.
Пошлятина на троне.
И политический господь
Имеет всех в наклоне.
И мир с пробитой головой
Болтается на рее.

ЗЕМЛЕТРЯС И запах бойни мировой
На вдохе всё острее.
Мы – человечество? Да ну,
Мы дружные, как стадо.
И покупают нам войну
За мыканье в награду.
И отвернуть от нас лучи
Старается светило.
Планета в ужасе кричит:
«Кого я породила?»
Землетрясенье всё сильней
Берёт нас мёртвой хваткой.
Трясёт планету от людей
С плебейскою повадкой.
Леонид Корнилов 09.02.23 г.

А я, ребята, не погиб,  
Меня перевели  
В Господний полк Небесных 
Войск, защитников Земли.  
Теперь князья Борис и Глеб 
- И я - в одном строю,  
И наше дело защищать Свя-
тую Русь свою.  
И дан приказ: со всех небес, 
со всех фронтов туда  
Стянуть войска, сомкнуть 
ряды, и дать врагам дрозда!  
За Русь! За Веру! И пускай 
задача нелегка,  
Вперед, ребята! С вами Бог 
И мы, его войска.  
Мы победим, нам не впервой 
Отчизну защищать.  
Моим скажите, я живой. Лю-
блю. И буду ждать.  
Ирина Ким

что такое Русь: она есть 
подножие Престола Господня! 
Русский человек должен по-
нять это и благодарить Бога 
за то, что он Русский.»
Cв. прав. Иоаннъ Кронштадт-
ский.

Ваши деньги (номер-20 рублей) за подписку на 1-полугодие 
2023 АО «Почта России» прислала 8 февраля, что позволило 
рассчитаться с долгами перед типографией за 2-полугодие 
2022г и иметь возможность полностью оплатить ей печатание 
24 номеров, на которые вы подписались в 1-полугодии 2023г. 
Часть других расходов покроет «Фонд Серединой Алефтины 
Ивановны». И так мы «въедем» во 2- полугодие 2023г, если до 
20.06.2023 основной костяк подписчиков посетит почтовое 
отделение и подпишется на очередные 24 номера.
Апелляционная жалоба М.А. Помазан будет рассмотрена су-
дебной коллегией областного суда 28 февраля 2023г. в 10.00 
в здании по адресу пр. Ленина, 8, судья Калинина. Сбор в 
холле рядом с приставами. Найдите время и приезжайте, хотя 
бы на начало процесса. Не забудьте паспорта. 
Похоже, что мы подошли к рубежу, когда люди думающие и 
неравнодушные, причём люди известные, атакуют, выходя на 
передовую с большей интенсивностью и результативностью, 
чем это делали и делаем мы с вами. Дмитрий Крылов поднялся 
во весь рост, интернет бурлит, видеозаписи и тексты раскрывают 
подоплёку того, что происходит.
Сказать, что нас обгоняют и впереди мелькают другие спины, не 
могу. Поднявшиеся наступают слева и справа, кто-то догоняет, 
кто-то только очнулся и пытается слезть с печи. Главное, что 
движение началось.



Леонид Решетников о последнем русском императоре 
Николае II
- Николай II стал первым глобальным миротворцем. В 1898 году 
с его подачи была опубликована нота о всеобщем ограничении 
вооружения и разработана программа международной мирной 
конференции. Она прошла в мае следующего года в Гааге. 
Участвовало 20 европейских государств, 4 азиатских, 2 амери-
канских. В головах тогдашней передовой интеллигенции России 
этот поступок Царя попросту не укладывался. Как так, ведь 
он милитарист и империалист?! Да, идея о прообразе ООН, о 
конференциях по разоружению зародилась именно в голове 
Николая II. Причем задолго до Мировой войны.
Николай II вообще предчувствовал многие вызовы, кото-
рые России пришлось затем разгребать в XX веке. Говорил, 
например, о том, что население Китая астрономически растет, и 
это повод укреплять и развивать сибирские города. И это еще в 
то время, когда Китай называли спящим.
Именно Николай II достроил сибирскую железную дорогу. Она 
до сих пор - главная артерия, связывающая страну, однако 
почему-то ее не принято ставить в заслугу этому Царю.
О реформах Николая II (денежная, судебная, винная монопо-
лия, закон о рабочем дне) также упоминают нечасто. Сейчас 
идет дискуссия - пенсионный возраст и пенсия. Но мало, кто 
знает, что к 1913-му году все казенные (госслужащие, - ред.) 
служащие, начиная от рабочих казенных заводов до дей-
ствительных тайных советников, отработавшие 35 лет, 
получали пенсию в месячную зарплату. Если стаж был в 
25 лет, то половину месячной зарплаты. Все государствен-
ные служащие, начиная от рабочего и заканчивая высшими 
чиновниками, были обезпечены пенсиями. Признать это - 
значит, что мы 100 лет после этого в социальном плане вообще 
не сдвинулись. Мы колхозникам пенсию стали давать в 1965-м 
году. А ведь они, колхозники, тоже казенные были люди. У всех 
остальных пенсия была больше, но помогала ли она прожить? 
На рубль мог человек в то время прожить в день? А больше не 
давали.
А куда денешься от факта - 55 миллионов человек прибав-
ления населения за последние годы царствования Николая 
Александровича?
Нас уверяют: Царь проиграл войну. Стоп. Как это, если в мо-
мент свержения царя, в марте 1917-го, мы занимали пятую 
часть азиатской части Турции, половину Румынии, часть 
Австро-Венгрии. Да, мы потеряли Царство Польское. Но линия 
фронта не шла по Химкам, Ростову-на-Дону и Сталинграду 
(тогда - Царицыну). Безвозвратные потери на март 1917-го - 940 
тыс. человек. Это общепризнанные факты. И под руковод-
ством государя готовилось генеральное наступление 1917 
года, которое должно было завершиться парадом в Берли-
не.
От нас уходят последние люди погибшей
в 1917-м году великой русской цивилизации

перенос на Родину праха Федора Шаляпина, он подарил России 
библиотеку Дягилева-Лифаря. Олимпиада 1980-го года со-
стоялась в Москве во многом благодаря барону Фальц-Фейну, 
входившему в Международный Олимпийский комитет.
Эдуард Александрович - живой символ княжества Лихтенштейн 
и навсегда ушедшей для России эпохи. 
Он - живое доказательство того, что Родину можно любить даже 
на расстоянии. Даже если она вас отринула. Он навсегда оста-
нется в памяти благодарных сердец России.
(С) из фб Виренеи Байрос.

БЕСЫ
Еврей Моисей Соломонович Урицкий, 
член большевистского Центрального 
Комитета. Он сыграл ведущую роль в 
вооруженном захвате власти большеви-
ками в октябре, а затем был назначен 
начальником Петроградской ЧК. На этом 
посту он координировал расстрелы и 
уголовные преследования представите-
лей знати, офицеров и священнослужи-
телей Русской православной церкви, но 
оставил всех раввинов в покое. 
Фактически, одним из первых законов, 
принятых большевиками после того, 
как они захватили власть, был запрет 
любой антиеврейской пропаганды, которая каралась смерт-
ной казнью.

УБИТЫЕ РУССКИЕ ДЕТИ

В возрасте 106 лет в 2018 
году, в столице Княжества 
Лихтенштейн Вадуце скон-
чался барон Эдуард фон 
Фальц-Фейн. Прибывшие на 
его виллу пожарные обнару-
жили Эдуарда без признаков 
жизни. Если бы не пожар, воз-
можно, барон продолжал быть 
спасителем Русского Мира...
Его жизнь - целая эпоха. Он 
родился в селе Гавриловка 
Херсонской губернии в семье 
богатейших землевладельцев 

Фальц-Фейнов, немцев, приехавших при Екатерине. 
Он также из русского рода Епанчиных, давшего трёх адмира-
лов. Его, младенца, нянчил Николай II. В 1917 году, потеряв 
капиталы, семья покинула Россию и осела в Ницце. В 1932 году 
20-летний барон стал чемпионом Парижа по велоспорту. 
В 1936-ом Эдуард работал журналистом на Олимпиаде в Бер-
лине. Янтарная комната была восстановлена на деньги барона 
и подарена Санкт-Петербургу. Это он открыл музеи Суворова 
в швейцарском Гарусе и Екатерины II в Германии, и в возрасте 
далеко за семьдесят лично водил экскурсии по суворовским 
горным перевалам. В Женеве и Больцано он разыскал могилы 
дочерей Ф.М.Достоевского и оплатил на десятилетия вперёд 
уход за ними, он инициировал возвращение в Россию архива 
Соколова (дело об убийстве царской семьи), он организовал

Евреи, любят твердить, что ев-
реи – большевики, были вовсе 
и не евреи, а отказавшиеся от 
своей национальной самоиден-
тичности марксисты - интерна-
ционалисты.

БЕСЫ

На фото, как мы можем видеть, 
запечатлен бессарабский ев-
рей, «прославленный» коман-
дир РККА Иона Эммануилович 
Якир. Прославившийся тем, 
что давил крестьянские бунты с 
особой жестокостью, с исполь-
зованием китайских товарищей.

Так вот, на фото он демонстрирует свой цецит или цицес, спле-
тенные пучки нитей, которые обязаны носить еврейские мужчи-
ны с 13 лет, после своей бармицвы, на углах четырех угольной 
одежды. 
Так что самые настоящие евреи, не отрекшиеся от своего 
жидовства занимались геноцидом Русских крестьян. А не 
какие - то там абстрактные интернационалисты - большевики.

революция». 
Её возглавляло отчуждённое, 
нерусское, еврейское этническое 
меньшинство, которое ненави-
дело Россию, русских и Царя.»
Доктор исторических наук, кон-
грессмен-республиканец законода-
тельного собрания штата Луизиа-
на в 1989-93 годах Дэвид Дюк

«Революция произошла в России, и, хотя в ней участво-
вал определённый процент россиян, это не была «русская



Ловушка для России (Александр Русин)

Поставьте в тексте вместо США –КАГАЛ,
Представьте членов НАТО в чёрных шляпах,
А разве Вечный Жид в Кремле её хоть раз снимал?
Бойня славян на Украине- факт измены, а не «ляпы»!
В 2014-м году, когда Путин вернул Крым, считалось, что он тем 
самым умело переиграл американцев. Утёр нос Вашингтону.
Возвращение Крыма в состав России, позволившее сохранить 
Черноморский флот и спасти русское население полуострова от 
украинских погромов и войны, считалось и до сих пор считается 
величайшим достижением Путина, его наиболее удачным стра-
тегическим решением за всё время правления.
Однако начавшаяся спецоперация, превратившаяся в 
настоящую войну, причем уже не только и не столько с 
Украиной, сколько со всем блоком НАТО, самую масштаб-
ную войну на территории Европы со времен Второй миро-
вой, позволяет посмотреть на возвращение Крыма и другие 
события 2014 года немного иначе.
Что, если Крым был всего-навсего приманкой, крючком, на ко-
торый США с самого начала рассчитывали поймать Россию, за-
тянуть в большой военный конфликт, не только против Украины, 
но и против всей Европы, а в перспективе против всего мира?
Что, если не Путин в 2014-м году переиграл американцев, 
вернув в состав России Крым, а наоборот - американцы пере-
играли Путина, поймав на крючок, с которого Кремль так и 
не смог соскочить и потому до сих пор продолжает раз за 
разом принимать именно те решения, которые ждут от него 
в Вашингтоне?
Что, если вся игра, начиная с 2014 года, идет строго по амери-
канскому сценарию, шаг за шагом?
Чтобы понять, так ли это - начнем с вопроса, зачем вообще 
американцам нужны были базы в Крыму, которые они якобы 
собирались там построить.
Никаких противников, кроме России, в акватории Черного моря у 
США нет и быть не может. Турция - член НАТО. Украина - под-
контрольное государство, которое стремится в НАТО. Румыния, 
Болгария?
Базы в Крыму могли интересовать США только в контек-
сте войны с Россией, никакого иного смысла они иметь не 
могли.
Но война с Россией сейчас как раз идет.
И война, в которую сегодня оказалась втянута Россия, для США 
намного более выгодна и эффективна, чем война, которую США 
могли бы вести, имея базы в Крыму.
Если бы США создали собственную базу в Крыму и использова-
ли ее для ведения военных действий против России - это было 
бы прямым военным столкновением, потенциально ведущим к 
ядерной войне.
США не заинтересованы в прямом столкновении с Росси-
ей, иначе они бы с самого начала спецоперации объявили 
безполетную зону и задействовали свои войска.
Если бы США хотели воевать с Россией напрямую - у них для 
этого в прошлом году появилась отличная возможность. Но в 
том-то и дело, что воевать напрямую США не желают, понимая 
риски и угрозы, которые при этом возникнут.
США заинтересованы именно в такой войне, которая идет 
сейчас, когда Россия воюет с Украиной, а США и другие стра-
ны коллективного Запада просто поставляют оружие, которым 
славяне убивают друг друга. Причем поставляют в основном 
старое оружие, оставляя новые образцы для себя.
В такой войне против России, которая ведется сейчас и которая 
полностью устраивает США - американские базы в Крыму 
были бы не просто безполезны, но даже противопоказаны, 
вредны, чреваты прямым столкновением, которого Вашинг-

тон стремится избежать.
И даже если бы США построили в Крыму базу и подарили 
Украине - она тоже была бы безолезна, потому что оказалась бы 
уничтожена в первые дни войны.
Если бы в Крыму размещались базы противника, Россия 
могла бы уничтожить их ракетными ударами в течение 
нескольких часов.
Поэтому с чисто военной точки зрения базы в Крыму как сред-
ство войны с Россией совершенно безполезны. Их было бы 
практически невозможно защитить от России и эффективно 
использовать.
Россия - огромное континентальное государство, которое сила-
ми морской базы в Крыму невозможно ни атаковать, ни сдержи-
вать.
Для нанесения ракетных ударов по России база в Крыму ничем 
не лучше, чем база под Харьковом. Расстояние до Москвы при-
мерно одинаковое.
А для базирования кораблей... что этими кораблями атаковать? 
Новороссийск? Один только Новороссийск и всё? Новороссийск 
и Сочи? И еще Геленджик? Но чем атаковать? Кораблями, кото-
рые будут в считанные часы потоплены российскими ракетами?
Единственный способ, которым США могли использовать 
Крым для эффективной войны с Россией - именно тот, кото-
рый они и применили, спровоцировав Кремль осуществить 
возвращение полуострова в одностороннем порядке, без 
согласия со стороны Киева.
В феврале 2014 года, после победы майдана и прихода к власти 
в Киеве политических сил, настроенных на разрыв отношений и 
конфронтацию с Россией, Вашингтон обозначил угрозу изгна-
ния из Севастополя Черноморского флота, что для Кремля 
было неприемлемо.
Одновременно с этим была обозначена угроза конфликта с рус-
ским населением Крыма, который в перспективе мог привести 
к погромам, расправам и вооруженным столкновениям - точно 
таким же, которые затем начались в Донбассе.
Кремль оказался перед выбором - он должен выводить из Се-
вастополя флот и эвакуировать русское население, что выгля-
дело бы как унизительное поражение, привело бы к протестам в 
самой России и резкому падению доверия к Путину со стороны 
населения.
Если бы Путин пошел на это, он мог потерять доверие и со сто-
роны военных, и со стороны патриотически настроенной части 
населения, на которую всегда опирался.
От него бы отвернулись все, как отвернулись когда-то от Горба-
чева. Но Горбачева после изгнания из Кремля хотя бы приняли 
на Западе, Путин даже на это не мог рассчитывать.
Поэтому в Кремле было принято решение возвращать 
Крым, эвакуировать его из Украины целиком, вместе с 
военными базами и населением.Решение принималось еще 
до того, как в Киеве состоялся переворот, о чем можно судить 
по заранее изготовленным медалям «за возвращение Крыма» и 
хорошо спланированной операции.
Это означает, что в Кремле заранее знали о том, чем закон-
чатся события в Киеве.Но откуда в Кремле знали об исходе 
майдана заранее?Либо так хорошо сработала разведка, 
либо... (СВ - а разве не Путин позвонил Януковичу и попро-
сил «не разгонять Майдан?» всё идет по плану?).
Либо в Вашингтоне позаботились о том, чтобы российская раз-
ведка «хорошо сработала». Заранее слили информацию о том, 
что Януковича решено свалить любым способом и что к власти 
будут приведены радикальные националисты, а Черноморскому 
флоту придется либо уходить из Крыма, либо начнутся погромы, 
провокации и боевые действия прямо в Крыму.
Вероятнее всего США заранее постарались донести до Кремля, 
насколько неприемлемой станет для России ситуация, если она 
не поспешит с возвращением Крыма, когда в Киеве случится 
переворот и наступит так называемый разрыв легитимности, 
проще говоря - безвластие.
Таким образом, США направили Россию по нужному Ва-
шингтону пути, подвели Кремль к нужному решению, сфор-
мировали «выбор без выбора», когда пришлось выбирать 
между политической катастрофой и политическим триум-
фом.В Кремле вполне прогнозируемо выбрали политический 
триумф - возвращение Крыма в родную гавань, представленное 
в качестве грандиозной победы Путина, великого исторического 
успеха.Путин переиграл США, спас Черноморский флот от из-
гнания, спас Севастополь, город русской воинской славы, спас 
население Крыма от нацистских погромов и войны, утёр нос 
американцам, которые хотели построить там свою базу.



Так это выглядело.
Но именно на это в Вашингтоне и рассчитывали.
Ловушка захлопнулась.
У США появился повод вводить против России санкции и 
добиваться присоединения к этим санкциям всех остальных, в 
первую очередь стран Европы, коллективного Запада.
Одновременно с этим появилась идеальная возможность 
настраивать против России население Украины, чтобы оконча-
тельно превратить ее в Антироссию. Потеря Крыма прекрасно 
ложилась в концепцию украинства, согласно которой москали 
издревле обижали и притесняли украинцев, всё отбирали, гно-
били, морили, хотели уничтожить.
Используя Крым в качестве примера, украинское общество 
убеждали, что Россия готовится к войне с Украиной и соби-
рается отбирать другие области, одну за другой.
И чтобы эти угрозы и обещания не выглядели надуманными 
- нужно было какое-то фактическое подтверждение агрессив-
ных намерений России, подтверждение претензий Кремля на 
юго-восток Украины.
И тогда в Славянске появилась группа Стрелкова.
Кто именно подкинул Стрелкову мысль о том, что нужно идти в 
Донбасс вместе с отрядом и занять один из городов для органи-
зации вооруженного сопротивления - до сих пор неясно.
Сам Стрелков по этой теме всегда высказывался крайне уклон-
чиво. Можно предположить, что его просто использовали. 
По всей видимости использовали «в темную», не объясняя, 
для решения каких именно задач он направляется.
Возможно организаторы «похода Стрелкова», хорошо зная 
его политические и исторические взгляды и убеждения, 
просто сыграли на этом. Подкинули нужную идею, пообе-
щали всяческую поддержку и политическое прикрытие. 
Сказали, что если он сделает всё, как надо, будет создана 
Новороссия, якобы в Кремле есть сторонники этой идеи, нужно 
просто чтобы она «ожила на земле», возникла в полях.
И вот интересный факт - группа Стрелкова заняла Сла-
вянск, а не какой-то иной город.
Славянск - город с очень характерным названием, располо-
женный исключительно удачно для того, чтобы стать центром 
событий, которыми мог бы управлять Стрелков с небольшим 
отрядом, где ему никто не помешал бы, не создавал конкурен-
ции, где он оказался бы на виду и чтобы вокруг него можно было 
собирать украинские войска, постепенно раскачивая ситуацию.
Группа Стрелкова пришла не в Донецк, который был центром 
формирования народной республики, фактически столицей 
Донбасса и где в тот момент происходили основные события 
юго-востока.
Группа Стрелкова пришла не в Харьков, не в Одессу, не в Нико-
лаев, не в Запорожье, а именно в Славянск.
Почему именно в Славянск, в небольшой городок с населением 
100 тысяч жителей, в котором до прихода Стрелкова не про-
исходило никаких серьезных событий, но который носит такое 
говорящее название?
Сам Стрелков впоследствии объяснял выбор Славянска тем, 
что именно там, как ему сказали, была обезпечена поддержка 
со стороны местного населения.
Но идею Новороссии и создание Донецкой республики под-
держивало всё население Донбасса, отношение к этому было 
практически одинаковым во всех городах региона - и в располо-
женном совсем рядом Краматорске, и в Артемовске, и в Волно-
вахе, и в Мариуполе.
При этом Славянск с точки зрения организации обороны, если 
бы Стрелков руководствовался именно этими соображениями, 
уступал многим другим городам, потому что рядом распо-
ложена господствующая высота - гора Карачун, на которой 
впоследствии ВСУ разместили артиллерию и вели обстрел 
города.
С точки зрения эффективной обороны было бы правиль-
нее занимать Краматорск. Или Волноваху. Или Угледар. Или 
Изюм, из которого недалеко до Харькова.
Еще правильнее с точки зрения создания Новороссии было 
бы занимать сам Харьков, который одно время даже был 
столицей УССР и являлся вторым по величине городом.
И если бы Стрелков со своей группой пришел в Харьков, где в 
тот момент существовало достаточно мощное движение сторон-
ников Новороссии, только оно не было достаточно организовано 
и вооружено - тогда проект Новороссии действительно мог бы 
состояться.
Однако организаторам «похода Стрелкова», очевидно, нужно 

было создавать не Новороссию, а иллюзию создания Новорос-
сии. И для создания иллюзии, медиа-проекта Новороссии 
- Славянск подходил лучше всего.
Если бы Стрелков со своей группой пришел в Донецк - он там 
скорее всего затерялся бы среди других командиров ополче-
ния и лидеров создававшейся республики, таких как Мозговой, 
Захарченко и других.
Именно в Славянске Стрелков оказался не в тени других коман-
диров, а у всех на виду. И размер Славянска позволял Стрел-
кову с небольшой группой контролировать всё происходящее в 
самом городе и вокруг него. А удобно расположенная рядом с 
городом господствующая высота в виде горы Карачун позволяла 
установить там артиллерию и вести обстрелы.
Если бы у Киева была задача ликвидировать Стрелкова и его 
группу, которая первоначально насчитывала меньше роты - это 
можно было сделать силами спецназа, для этого не нужно было 
устанавливать на горе артиллерию и стрелять по городу. Однако 
Киев выбрал тактику артиллерийских обстрелов. И такая такти-
ка скорее всего была выбрана по совету кураторов.
Еще одним крайне примечательным событием стало 2 мая в 
Одессе, когда украинские боевики демонстративно сожгли в 
Доме Профсоюзов активистов Куликова поля.
Если бы стояла задача разогнать Куликово поле - это можно 
было сделать намного проще, не присылая толпу боевиков и 
не устраивая жестокую расправу, да еще и с трансляцией в 
интернет.
Показательная расправа была актом террора, направлен-
ным на запугивание одних и мобилизацию других.
Именно после 2 мая в Донецк и Славянск потянулись до-
бровольцы как из России, так и со всей Украины.
И это по всей видимости не было побочным эффектом, а 
было хорошо спланированным и просчитанным действием.
Кому-то нужно было, чтобы Донбасс взялся за оружие. Не про-
сто провел референдум и оказался в составе России вслед за 
Крымом, а именно взялся за оружие и воевал с Украиной.
Кому-то нужно было, чтобы возник затяжной вооруженный 
конфликт, в ходе которого Украину можно будет оконча-
тельно превратить в Антироссию, создать и вооружить 
новую украинскую армию, готовую воевать с Россией, дать 
ей боевой опыт, пропустив через АТО, научить стрелять по 
городам, по домам, по мирным жителям, научить и приу-
чить стрелять в русских. Кому-то нужно было ожесточить 
народ.
Кому это было нужно, пояснять наверное не требуется.
Они уже сами во всем признались, объявив, что не собира-
лись выполнять минские соглашения.
Если бы им нужен был мир и возвращение Донбасса в состав 
Украины - они могли бы выполнить минские соглашения и Рос-
сия сама помогла бы в этом.
Если бы США нужен был Крым и база в Севастополе - и это 
они могли бы получить, для этого достаточно было привести к 
победе на очередных выборах своего президента Украины, того 
же Порошенко, что на фоне евромайдана осуществить было 
совсем несложно. Прогонять Януковича с коктейлями Молотова 
в руках для этого не требовалось.
Но США нужна была именно война.
США нужна была война с Россией, но чтобы в ней воевали не 
американцы, а украинцы, желательно за счет Европы, которая 
разорвет экономические отношения с Россией, будет поставлять 
Украине оружие, поддерживать деньгами, всячески мотивиро-
вать, подбадривать и готовиться самой включиться в эту войну, 
когда закончатся украинцы.
Вашингтону не нужна была база в Крыму в силу ее практиче-
ской непригодности для войны с Россией.
Вашингтону нужно было втянуть Россию в тяжелый за-
тяжной военный конфликт с хорошо подготовленной и 
вооруженной украинской армией, чтобы славяне убивали 
друг друга, долго и увлеченно, с ожесточением и большими 
взаимными потерями.
И США этого добились.
Начиная с возвращения Крыма в Кремле раз за разом прини-
мали именно те решения, которые нужны были Вашингтону, к 
которым США подталкивали Россию, раз за разом формируя 
«выбор без выбора», ситуацию безальтернативности.
И снова Путин «переиграл» США, начав спецоперацию. 
Нанес удар первым. Не допустил наступления ВСУ на Донецк, о 
подготовке которого стало известно российской разведке.
Снова хорошо сработала разведка?
Снова заранее узнали о планах Киева?



Точно так же, как заранее узнали о победе майдана?
И действительно ли Путин переиграл Вашингтон, начав спецо-
перацию? Или все было ровно наоборот?
События показали, что в Харькове наступление российских 
войск ждали. Киев окружить так и не удалось. В Стамбуле 
Россия потерпела сокрушительное дипломатическое пора-
жение. Затем с очень странным объяснением был оставлен 
Херсон.
Скоро год как Россия втянута в затяжную войну на Украине, 
выгодную именно США. И война эта по всей видимости идет 
по сценарию, написанному в Вашингтоне. С самого начала. 
Еще с 2014 года. Начиная с Крыма.

Обращение к духовенству

Альтернатива глобальному рабству – ПОКАЯНИЕ
12 сентября 2022 г. Белый дом Байдена подписал новый 
Исполнительный указ под названием «Продвижение биотех-
нологических и биопроизводственных инноваций… Нам нужно 
разработать технологии и методы генной инженерии, чтобы 
иметь возможность писать схемы для клеток и предсказуемо 
программировать биологию так же, как мы пишем программ-
ное обеспечение и программируем компьютеры».
     Все «теории заговора» о взломе человеческих клеток и 
ДНК человека всплывают на свет, навязывается садистская 
трансгуманистическая повестка дня не только американско-
му населению, но и остальному миру.
        В унисон с ними 20.12.2022 г.  Госдумой был принят, по мне-
нию юристов, криминогенный законопроект № 211535-8 «Единая 
информационная система персональных данных, обезпечива-
ющая государственную обработку, включая сбор и хранение 
биометрических персональных данных, их проверку и переда-
чу информации о степени их соответствия предоставленным 
биометрическим персональным данным физического лица». 
После подписания Президнтом РФ 29.12.2022 г. стал законом 
№ 572-ФЗ «О персональных биологических данных».  Извест-
ный под названием «О единой биометрической системе». ЕБС 
(С.В.-БЕС), не  гарантирует сохранность  данных, объединяет 
данные с системой видеонаблюдения и передаёт  искусственно-
му  интеллекту (ИИ),  создаваемый рейтинг благонадёжности и 
лояльности (как в Китае) призван манипулировать поведением 
и  управлять сознанием человека. ЕБС – это инструмент сдачи 
Страны.  Управлять биометрией «россиян» будут коммерсанты 
с привлекательным названием «цифровая экономика», включа-
ющая в себя: телемедицину, «дистанционное обучение», убива-
ющие и медицину, и традиционное образование.  
   Инициаторы законопроекта о сборе биометрических данных, 
словно «на блюдечке» преподносят врагам своеобразный «по-
дарок» – контролировать и управлять «помеченными клиента-
ми».
ЕБС это не удобство, а ловушка. Наши персональные данные 
гарантированно попадают в руки противника через интернет, 
о чём предупреждал доктор военных наук Константин Сивков: 
«интернет это детище военных США и они обладают всеми 
технологиями контроля за всемирной сетью» (за «без-
наличкой» тоже). Таким образом погружать в цифровое 
электронное пространство «единый реестр населения» (все 
сведения о наших людях) – значит ликвидировать сувере-
нитет государства! Согласно уголовному кодексу это госу-
дарственная измена! Взаимодействие граждан с цифровой 
системой посредством ЕБС, (и «электронным правительством» -

МФЦ) Конституцией РФ не предусмотрено. Неконституционная 
форма власти способствует упразднению государства (свер-
жению государственного строя), что прямо запрещено п. 4 cт. 3 
Конституции РФ и  ст. 278 УК РФ!  Однако почему-то всё про-
исходит с точностью до – наоборот. «Цифровой концлагерь», 
как ледокол, ломая правовые нормы, идёт вперёд. Соратник Г. 
Грефа Лев Хасис не зря же заявлял: «Человек будет ходячим 
идентификатором самого себя».  А государство преобразу-
ется в цифровую платформу для биомассы.  И не поэтому 
ли введённый в России ЕБС (БЕС) получил похвалу от ООН(?): 
«Российская ЕБС получила заслуженную награду Международ-
ного союза электросвязи (МСЭ), агентства ООН по информаци-
онным и коммуникационным технологиям»? 
Ранее депутат (КПРФ) Государственной Думы ФС РФ Ка-
шин В.И.  О биометрических характеристиках заявлял: «По 
биометрическим данным оцениваются преступники, в том 
числе фашистские преступники. А присвоение человеку 
соответствующих номеров еще с рождения или импланта-
тов на теле человека, это как раз и напоминает фашистский 
концлагерь».
Сбор биометрических данных человека в единую биометри-
ческую систему – это «красная черта», которую нельзя пе-
реступать. По мнению экспертов, при получении, например, 
биометрического паспорта присваивается пожизненный циф-
ровой идентификатор – личный номер, который при «фотогра-
фировании» изотопным лазерным лучом может наноситься на 
тело и встраиваться в ДНК-клетки. При этом человек перестаёт 
быть целостной личностью со свободной волей. Так происходит 
«перерегистрация юрисдикции» от Творца к искусственному 
интеллекту, о чем сказано в исследовательских работах акаде-
мика (генетика) П.П. Гаряева. Проект шайки международных 
шулеров, с духовной стороны – есть ПЕРЕВОРОТ ЭСХАТО-
ЛОГИЧЕСКИЙ!   
Без совокупного с биометрией номера, используемого вме-
сто имени, нельзя будет «ни купить, ни продать», совершить 
юридически значимые действия, не принимающие его, стано-
вятся изгоями. Хотя в законе написана «добровольность», но не 
сказано, что при отказе граждан от предоставления биометрии, 
они смогут получить эти коммерческие или государственные 
услуги без предоставления биометрии. А потому, как и во-время 
ковидобесия, отказавшийся предоставить свою биометрию, не 
сможет получить то, что ему нужно... В «ковидный период» тоже 
никто не принуждал колоться под дулом пистолета, однако, не 
уколовшихся в одночасье лишали прав и свобод.  
Презумпция невиновности заменяется презумпцией 
виновности уже с детства. Детей загоняют во ФГИС «Моя шко-
ла» от Минцифры, навязывают им цифровые платформы (РЭШ, 
Сферум, Сберкласс, Учи.ру…) с персональными траекториями 
и цифровой образовательный контент вместо живого учителя. 
Будет создана единая база генетической информации, ЕБС со 
слепками лица и голоса граждан РФ будет расширенно при-
меняться и наполняться – якобы, таким образом власти хотят 
защитить наши ПД. По факту же создаваемая система перехода 
на электронные Гос. услуги с цифровой идентификацией чело-
века – худший образец концлагеря по китайским лекалам.
Чревато и цинично использование такой системы на беззащит-
ных детях. Биометрическая идентификация и аутентификация 
любого человека унижает человеческое достоинство и абсолют-
но недопустима, в первую очередь, из нравственных соображе-
ний. Недаром патриоты такую систему идентификации называ-
ют цифрофашизмом, что с новым электронным концлагерем XXI 
века Освенцим и Бухенвальд не идут в сравнение.
Цифрофашистским нелюдям наплевать, что присвоение чело-
веку номеров, кодов, идентификаторов вместо имени Междуна-
родный Нюрнбергский трибунал признал преступлением против 
человечности, не имеющего срока давности. (Сборник матери-
алов Нюрнбергского процесса М, 1954 г. т. 2, с. 865, 879,, 910) 
http://prokhmao.ru/other/nyurnbergskiy-protsess/ 
У неравнодушных людей всегда  есть  вопросы:  С какой целью 
вносятся и принимаются в Госдуме цифропроекты?  Кто истин-
ный заказчик интеграции людей в электронное гетто – в «безна-
личный цифровой мир»?  И кто и с какой целью создаёт единый 
регистр населения – «в одном центре» сведения всех ведомств 
о всех «биообъектах», пронумерованных единым сквозным 
идентификатором? Персональные данные всех «физ. лиц» 
включая детей, не пригодятся ли «усыновителям», транспланто-
логам, разработчикам генетического оружия, просто преступни-
кам, а в итоге Единому Всемирному Диктатору? Не антихрист 
ли истинный заказчик программирования биологии челове-



ка для всемирного электронного концлагеря?     
Антихрист не явится и не возьмёт окончательно свою всемир-
ную власть внезапно, каким-то самым радикальным образом, 
опрокидывая весь ход истории. Напротив, он утвердится в зара-
нее созданной системе, где люди уже успеют привыкнуть к ней. 
Православные об этом всегда знали, пора задуматься и сегод-
няшним «прихожанам», тем более, что апокалипсис совершает-
ся на наших глазах. На наших глазах набрало силу экумениче-
ское движение, 14-15 сентября 2022 г. в Астане уже подписали 
соглашение о создании единой религии… Кто и с какой целью 
предложил разным народам (в том числе и нашему Отечеству) 
объединяться для строительства «нового мирового порядка» – 
«цифрового Вавилона». Разве напрасно, на заре перестройки, 
лютый русофоб Збигнев Бжезинский писал: «Новый мировой 
порядок будет строиться против России, на руинах России и 
за счёт России». А потом, после разрушения Великой России 
в границах СССР, заявил, что теперь у них «главный враг - это 
Русское Православие».  
И вот к пособникам этого глобального нового мирового порядка 
в очередной раз обратился Глава РПЦ Патриарх Кирилл – 12 
декабря он направил Председателю Госдумы Вячеславу Воло-
дину письмо, где отметил риски законопроекта № 211535-8. Но 
не станет ли это очередным иезуитским трюком по имитации 
борьбы с глобальным электронным концлагерем? Поскольку 
за два десятилетия подобных обращений было много, а ре-
зультат «нулевой». Даже не все священники знают, что есть 
Церковный документ: «Позиция Церкви в связи с развитием 
технологий учета и обработки персональных данных» при-
нятый 04.02.2013г.  на Архиерейском Соборе РПЦ МП: «Церковь 
считает недопустимыми любые формы принуждения граждан к 
использованию электронных идентификаторов, автоматизиро-
ванных средств сбора, обработки и учета персональных данных 
и личной конфиденциальной информации…  В связи с тем, что 
обладание персональной информацией создает возможность 
контроля и управления человеком через различные сферы 
жизни (финансы, медпомощь, семья, социальное обезпечение, 
собственность и другое),… При этом необходимо проявлять 
уважение к конституционным правам граждан…»
Коль данная тема не волнует даже священников, то есть ли 
смысл убеждать «единороссовскую» пятую колонну в недопу-
стимости построения в России глобального цифрофашистско-
го гетто. Не лучше ли обратиться к многомиллионной пастве 
с предупреждением о том, что сдача своих персональных 
и тем более биометрических данных, получение цифровых 
имён, заменяющие имена данные при крещении, получение 
электронных документов, микрочипов, прививочных маркеров 
оставляющих цифровой след (о чём говорили сами и Гинцбург 
и Мурашко)  – ЭТО ГРЕХ!   После такого выступления милли-
оны православных людей откажутся входить и пользоваться 
электронной антихристовой системой, которую стремительно 
выстраивают слуги «антихриста». 
Пришло время, наконец, вспомнить «Основы социальной 
концепции РПЦ»: о праве каждого православного христианина 
на неповиновение власти, если власть «принуждает верующих 
к отступлению от Христа и Его Церкви, а также к греховным, 
душевредным  деяниям»!
       Если бы священноначалие, будучи в согласии с голосом 
совести, и руководствуясь пророчествами, а не только цирку-
лярами из Администрации «легойдов», обратилось бы к своей 
пастве, призвав ее категорически не участвовать в биометри-
ческой цифровизации, не принимать QR-коды, как и другие 
антихристовы цифровые имена и электронные документы, по 
причине того, что это ведёт к вечной погибели душ, то уже этого 
было бы достаточно, чтобы сатанинская система на всей терри-
тории Руси (в России, Украине, Белоруссии) рухнула.
     Забота на словах одно, а на деле – внутри РПЦ МП идут на 
поводу у антихриста, начинают внедрять оцифровку: викарий 
Московской епархии (епископ) Николай Погребняк ввёл новую 
форму удостоверения священника с QR-кодом. Как сообщает 
источник РИА Катюша, «власти» решили организовать охрану 
обители Сергия Радонежского силами Росгвардии и установить 
везде камеры и создать базу биометрических данных насельни-
ков, работников и возможно даже прихожан. Удобство QR-кодов 
в «Скорбящинском» (больничном) храме в Волжске пропаганди-
ровал сам митрофорный настоятель.  «QR-кодовые ящики» для 
пожертвований уже стоят в новых храмах Казани, в Раифском 
монастыре. Всё это, ничто иное, как глумление над чувствами 
верующих. Поэтому война войною, а глобальная повестка «циф-
ровой трансформации», построения «общества» биороботов 

с «цифровыми профилями», отчуждение госвласти в сторону 
нейросети и «экосистемы» – вся жесткая трансгуманистиче-
ская швабовская повестка – выполняется в России ударными 
темпами. 
       Слуги антихриста от своей безнаказанности и безответ-
ственности настолько вошли во вкус, что готовы открыто 
реализовывать свои самые людоедские планы, изложенные в 
фашистской теории Мальтуса о золотом миллиарде. А также вы-
полняется идея фашиствующей секты Хабад, которая изложена 
в книге «Тания», гласящая, что все люди являются животными 
душами и подлежат уничтожению за исключением 600 боже-
ственных (обладающих большими деньгами) и чистокровных... 
Сегодня после предательства русских на Донбассе и Украине в 
2014 г. по «чужому сценарию», под видом спасения угнетаемых 
фашизмом, происходит массовая «утилизация» и военнослу-
жащих и мирных жителей («вчерашних» соотечественников 
– Великой Державы) в гораздо больших масштабах, чем за 
предыдущие годы. О зачистке территории южных регионов Укра-
ины и России для Новой Хазарии говорят сами представители 
секты Хабад. Достаточно послушать И. Беркута, М. Шнеерсона. 
И нам, «физическим лицам» РФ, уготована участь умереть с 
«кляпом во рту». Безропотность народов разных стран во время 
диверсии с «лжепандемией ковида» с нагнетанием страха, во 
время внедрения самых жестких и антизаконных ограничений и 
правил, придала «хозяевам мира» столько решимости, что они 
уже ничего и никого не стесняются. Открыто говорят, как и каким 
образом лишат людей всего и вся: свободы, имущества, права 
на своих детей и даже на саму жизнь. 
    В самом конце 2022 года был внесён законопроект о цифро-
вом рубле (CBDC – проект глобалистов), призванный взять фи-
нансы (и жизнь) каждого гражданина под контроль и постепенно 
уничтожить наличные деньги. А «электронные деньги» не будут 
иметь наличного аналога. Будут просто баллы на электронном 
счету, которые через некоторое время будут «сгорать». Держать 
в руках эти баллы - «кошелёк», будет частный Центробанк РФ, 
который с 1993 года не в руках государства и который эти «бал-
лы» может в любой момент заблокировать, оставив «физ. лицо» 
без средств к существованию.  
      Ещё «наши» министерства активно участвуют в разработке и 
утверждении Пандемического соглашения под эгидой ВОЗ, ко-
торое ведёт к полной утрате суверенитета страны и отечествен-
ной медицины. «Соглашение» подразумевает трансграничную 
передачу генетики людей (Минздрав уже объявил о расширен-
ных ДНК-тестах новорожденных в роддомах и де-факто о сборе 
их образцов), образцов разных инфекций, оперативный ввоз 
и распространение во всех странах «инновационных» вакцин 
от новых зараз. Которые снова нападут на нас, о чём «элиты» 
даже не умалчивают. Именно поэтому Минздрав создает единый 
реестр больных инфекционными заболеваниями, санврачи в 
регионах начинают карантинно-ограничительные «зверства» 
уже в обычный сезонный подъем ОРВИ. Дальше – больше… 
Поскольку цифровизация, глобализация и трансгуманизм, 
вписаны в «Национальные цели развития страны» от 
Правительства, то глобальные цели остаются основным 
вектором движения России.  А эта «наша» не наша «элита», 
присягая на верность сатанисту К. Швабу, собирается не 
вырываться из плена, а наоборот, затащить нас ещё глубже 
в «антихристово царство» – глобальное рабство.     
      Всё это вырисовывает мрачную картину. Ещё в июне, НИЦ 
им. Курчатова представил классическую стратегию трансгума-
нистов по слиянию человека и машины – под видом проекта 
Указа президента РФ «О Стратегии развития природоподоб-
ных (конвергентных) технологий» (https://regulation.gov.ru/
projects#npa=128578), в котором жестко реализуются мечты 
евгеников по изменению человеческой природы, уничтожению 
homo sapiens как вида. Такие проекты от президента и его пра-
вительства, как и большая любовь к «искусственному интеллек-
ту» и проектам Грефа, могут ли не настораживать в том числе и 
священнослужителей? 
       В этой связи можно сказать, что уже 20 лет назад появилась 
актуальная необходимость, для создания в каждой епархии 
штатной единицы православного юриста (не только «фотогра-



фов» для отчётов), для защиты верующих в действующем (пока 
ещё) правовом поле от произвола глобалистов. Нуждаются в 
защите от беззаконных «законов» цифровизации ,  эвакуации, 
уколизации  и дети церковников.
Сегодня же при административно-отчётном централизме в 
РПЦ (как демократический централизм в партийной си-
стеме), в отсутствии соборности в Церкви – без активного  
сопротивления цифрофашистской глобализации и неглас-
ном запрете чинов покаяния за попущение ритуального 
убийства Помазанника Божия и правильного Его почита-
ния ситуация будет только усугубляться.  Разве не «режет 
слух», когда все святые поминаются по именам, а Царские 
Великомученики – Царь Николай, Царица Александра, Ца-
ревич Алексей, Царевны Ольга, Татиана, Мария, Анастасия 
уничижительно (оскорбительно) – «царские страстотерп-
цы»? (!)
     К сожалению, и в церковных газетах на остро актуальные 
темы –  табу.  Тогда как «Всякое послушание и покорность вла-
стям, которые правят не по Богу – есть подготовка нашей души к 
приходу антихриста и непротивление ему, вольное или неволь-
ное. Это ложные и не богоугодные послушание и покорность, 
которые ведут в погибель»  – Святитель Филарет Московский.   
      Может быть грядущие масштабные потрясения всё-таки 
заставят осознать, что нельзя признавать и лжемощи из 
Поросёнкового лога «Царскими».  О чём предупредил Пра-
ведный Старец Николай Гурьянов: «Если эти останки при-
знают за «Царские» – то страшное наказание Божие будет всей 
Церкви, а в России – горе и беда!»  А Святой Праведный Иоанн 
Кронштадский говорил: «Невозможно изгнать из России Царя, 
не изгнав с Ним и Бога». Не за нераскаянные ли грехи (февра-
ля-марта 1917 г., 17.07.1918 г.) нарушения обета данного Богу 
1613 г., (повторного предательства в 2017 г. «Матильдой») 
попускаются нам новые испытания? (!!!)
    Поэтому сегодня уже более очевидно, что спасти нас может 
только Соборное покаяние одновременно во всех Православ-
ных храмах!   (К покаянию нас призывали и Святые, и Архипа-
стыри, и Святейший Патриарх Алексий Второй дважды – в 
1993 и 1998 г.). Если не покаемся, то все планы сатанистов 
будут безпрепятственно реализованы на нашей Русской земле.  
Поэтому нужно слезно с покаянием молить Господа о даровании 
Руси Царя-победителя (Помазанника Божия), под скипетром 
которого мы очистим наше Православное Отечество…. 
 Яко с нами Бог, а Он поругаем не бывает!
О9.01.2023 г. г. Волжск, Валерий Афанасьев

Виктор Имантович Алкснис 
Я как-то пропустил информацию об уничтожении крупней-
шего научно-исследовательского института «Фазотрон», в 
котором мне в период службы в армии приходилось неоднократ-
но бывать. Это был научно-производственный центр мирового 
уровня, В НПО «Фазотрон» были созданы радары практически 
для всех истребителей-перехватчиков и истребителей совет-
ской фронтовой авиации — от Як-25, МиГ-17 и Су-11 до МиГ-29, 
МиГ-31 и Су-27. Каждая разработка содержала в себе новые, 
зачастую прорывные решения, повышающие не только такти-
ко-технические характеристики изделий в целом, но и их состав-
ных частей. После начала «реформ», когда «реформаторы» 
решили, что России не нужны ни военные, ни гражданские са-
молеты, началась борьба за землю, на которой был расположен 
«Фазотрон». А эта территория расположена в «золотом месте» в 
центре Москвы рядом с метро «Белорусская» в Электрическом 
переулке. И вот теперь корпуса «Фазотрона» начали сносить 
под застройку очередными жилыми комплексами.  А неподалеку 
от «Фазотрона» рядом с метро «Динамо» ради «золотой земли» 
уничтожили Военно-воздушную инженерную академию име-
ни Жуковского, которая была не только учебным заведением, 
но и центром авиационной науки мирового уровня. А напротив 
по другую сторону Ленинградского шоссе уничтожили Москов-
ский машиностроительный завод «Знамя труда», на котором 
трудилось более 10 тысяч человек, и который выпускал само-
леты семейства Миг. Это было сделано ради 60 гектаров земли, 
принадлежавшей РСК «Миг», под жилищную застройку

элитным жильем. 
Все эти примеры, да и многие другие, свидетельствуют о плано-
мерном и преднамеренном уничтожении российской авиации, 
что подпадает под статью Уголовного кодекса РФ «Государ-
ственная измена». 
И последствия этой государственной измены особенно про-
явились в ходе СВО на Украине, когда низкая боеспособность 
российской авиации и ее неспособность активно влиять на ход 
боевых действий проявилась особо явным образом.



1.
1 марта 1995 г. за 9 дней до пере-
дачи Владислава Листьева, тема 
которой должна была быть «Сионизм 
в России — миф или реальность», в 
«праздник ПУРИМ» он был убит. 
Вскоре были ликвидированы все 
патриоты России, дававшие то самое 
интервью Листьеву. Так, Григорий 
Рыбников, Сергей Сидихин, Анатолий 
Мамурин и Виктор Кушелев умерли 
при загадочных обстоятельствах ме-
нее чем в течении года.

2.
Иной изворовался вроде всласть
-Уж некуда украденное класть!
Уж обожрался. Уж глотать не может.
А сам всё наготове держит пасть!

3.

4.

5.

6.

7.
Основателя Дубая - Шейxa Paшида 
как-то спросили о будущем своей 
страны. И вот, что он ответил:
«Мой дед ездил на верблюде, мой 
отец ездил на верблюде, я на Мер-
седесе, сын на Ленд Ровере и мой 
внук будет водить Ленд Ровep, но 
правнук будет ездить на верблю-
де...
Почему это так? Потому, что трудные 
времена создают сильных 
людей, сильные люди создают 
легкие времена. Легкие времена 
создают слабых людей. Слабые 
люди создают трудные времена. 
Многие не поймут, но надо воспиты-
вать воинов, а не паразитов.» 

8.

9.


